

30. Juni 2025 | 07:00 Uhr

Teilen



Mailen



Compassio bald mit Seniorenresidenz in Sachsen-Anhalt



© Jan von Hörsten

Die Compassio-Pflegegruppe hat zusammen mit Projektentwickler Cureus in Merseburg gerade Richtfest gefeiert für eine Seniorenresidenz mit über 137 Einzelzimmer für vollstationäre Pflege. In das Gebäude einziehen werden außerdem ein Restaurant, ein Friseur sowie eine Fußpflege, dazu wird es ein Pflegebad sowie Therapieräume geben. Cureus wird die Einrichtung voraussichtlich im Frühjahr 2026 an Compassio übergeben. [» Konii](#)

Tags: [Compassio](#), [Sachsen-Anhalt](#), [Cureus](#)

Mehr zum Thema

- » Compassio setzt in Hamburg auf Pflege-Azubis aus Tunesien
- » "Ohne SEPA-Einzugsermächtigung können wir nicht aufnehmen"
- » Cureus baut Alloheim-Seniorenresidenz in Niedersachsen
- » Cureus baut Seniorenresidenz in Gladbeck
- » Pächter des Hotels auf dem Brocken schmeißt hin
- » Azurit eröffnet Seniorenzentrum im Harz

ANZEIGE

SozialFactoring

Mehr Liquidität für Ihre finanzielle Sicherheit

Jetzt Konditionen berechnen

SERVICE

- » Kontakt
- » Über uns
- » Impressum
- » Mediadaten

- » RSS-Feed
- » Datenschutz
- » AGB
- » Newsletter bestellen

NEWS

- » Care » Jobs
- » Inside
- » Care
- » Regional
- » Care Management
- » Auch das noch...

FOLGEN SIE UNS



NEWSLETTER BESTELLEN

Emailadresse [»](#)